



Desestiman acomodo de líderes y legisladores

# Niega CSP mensaje por 'corral' en Zócalo

Descartan que vallas sean una respuesta a desaire previo

CLAUDIA GUERRERO  
Y NATALIA VITELA

Colocar el domingo a dirigentes y legisladores de Morena y aliados en un área detrás de las vallas de metal durante el acto para celebrar su primer año al frente del Gobierno no fue un mensaje de "encorralamiento", aseguró ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Varios de esos políticos le habían dado la espalda a la mandataria en el mitin de marzo, realizado en respuesta a los aranceles establecidos por Donald Trump.

"No tiene nada de malo cómo se acomoda la gente. No hay ningún mensaje, no hay nada", afirmó ayer Sheinbaum durante su conferencia mañanera en el Palacio Nacional.

"Son chismes", agregó, cuestionada sobre el acomodo de morenistas y aliados en el Zócalo.

Grupo REFORMA publicó que **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, hizo referencia a ese acomodo

"Hoy nos encorralaron, para no cometer aquel error", señaló el legislador al concluir el mitin de la Presidenta por su primer año en el Gobierno.

El morenista se refirió al desaire que legisladores de

Morena y aliados le hicieron a la mandataria al no saludarla en su camino al templete para dirigir su discurso sobre los aranceles de Donald Trump, en la plancha del Zócalo el pasado 9 de marzo.

En esta ocasión, los invitados especiales estuvieron cercados por vallas.

—¿Ahora sí los pusieron en orden?, se le preguntó a Monreal.

"No nos pusieron en orden, simplemente la Presidenta decidió poner unas vallas", contestó.

Monreal aseguró que eso no lo sintió como un regaño, pues Sheinbaum reconoció a los grupos parlamentarios mayoritarios por todo lo que han hecho en torno a las re-



'COF  
EN ZI



formas a la Constitución.

Según el morenista, la mandataria envió un mensaje claro y contundente, el cual muchos no esperaban, porque consolida el proceso de transformación sin romper con su antecesor, Andrés Manuel López Obrador.

“Se han empeñado en separarnos (de López Obrador), en que rompamos. Su objetivo no es otro más que el de acabar con el movimiento de Transformación, que nos

dividamos. Pero eso no va a ocurrir”, indicó Sheinbaum en el mitin.

“Esa fue la primer definición política que debemos destacar”, dijo Monreal.

Cuestionado sobre la plática que sostuvo con el senador Adán Augusto López, señalado por presuntos actos de corrupción, el zacatecano aseguró que lo respeta.

“Yo lo respeto y lo estimo”, dijo al concluir el discurso de la Presidenta.



**Claudia  
Sheinbaum,**  
Presidenta

**//** No tiene nada de malo cómo se acomoda la gente. No hay ningún mensaje, no hay nada”.